



## Por su «maestría»

# «El Viti», reconocido con el Primer Premio Tauromaquia de Castilla y León

ABC SALAMANCA

El maestro Santiago Martín Sánchez, «El Viti», fue galardonado con el Premio Tauromaquia de Castilla y León, un reconocimiento creado por la Consejería de Cultura y Turismo para distinguir la



trayectoria profesional, los méritos, las actividades o las iniciativas de personas, entidades o instituciones que

hayán contribuido a la promoción de la Tauromaquia en la Comunidad y hayan colaborado en la difusión de sus valores culturales.

El jurado, reunido en la sede de la Consejería de Cultura y Turismo, decidió conceder el Premio de Tauromaquia de Castilla y León en su primera edición a «El Viti» «por haber escrito con su técnica, su arte y su maestría uno de los más brillantes capítulos del toreo en Castilla y León, en España y en todo el mundo taurino».

El jurado también destacó que Santiago Martín Sánchez «encarna los mejores valores de la tauromaquia de todos los tiempos en torno a una figura definida por su singular personalidad irrepetible, sus manifestaciones en defensa de la tauromaquia, así como por su calidad como artista en el ruedo y su dimensión humana, cualidades todas ellas que le hacen merecedor del máximo reconocimiento social e institucional».

El jurado estuvo presidido por el secretario general de la Consejería José Rodríguez Sanz-Pastor, e integrado por el escultor Venancio Blanco Martín; el empresario Luis Abril Pérez; el presidente Peña Taurina de León, José Antonio Cabañeros Posado; el profesor de Derecho Administrativo de la Universidad de Salamanca, Dionisio Fernández de Gatta Sánchez; el veterinario y delegado territorial de la Junta de Castilla y León en Burgos, Baudilio Fernández-Mardomingo Barriuso; el matador de toros, director del Museo del Toro, empresario y gerente de la plaza de Valladolid, Jorge Manrique Estébanez; el periodista Carlos Martín Santoyo; el ganadero Juan Ignacio Pérez-Tabernero Sánchez y el alcalde de Toro, Jesús Andrés Sedano Pérez.

## Escultura conmemorativa

La entrega de este reconocimiento, que no tiene dotación económica, se realizará en un acto institucional y consistirá en otorgarle una escultura conmemorativa realizada por Venancio Blanco, informa Ical.